OPINIÓN

CARTAS AL DIRECTOR

Juan José Millás y el esperanto

JAVIER ALCALDE VILLACAMPA | Barcelona | 19 AGO 2015 - 00:00 CEST

Archivado en: Juan José Millás Referencias El País Esperanto Idiomas Lengua Literatura Cultura

Decía Juan José Millás en *Lengua e incesto* (EL PAÍS 12/08/15) que su padre era esperantista. Como el de Dalí y el de Pío Moa, el de George Soros y el de Petr Ginz, el del premio Nobel de medicina Daniel Bovet o el de las hermanas ajedrecistas Polgar.

El esperanto es una lengua puente, que permite que cada cual conserve la(s) suya(s) propia(s). Así, el activismo lingüístico que defiende Millás frente al uso actual del inglés no solo es compatible con la defensa del esperanto, sino que ambas cosas van ligadas. Son las dos caras de la misma moneda.—

Javier Alcalde Villacampa.

© EDICIONES EL PAÍS S.L.

1 de 1 08/09/2015 17:55